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10 舞浜駅北口ペデストリアン

デッキに歩行者と自転車通路

の専用レーンの確保 

⇒浦安市と千葉国道事務所か

ら協議があれば検討を進める。 

９ 美浜 4－31 信号機の点滅化

⇒感応式信号機への改良を検

討する。 

８ 弁天 2－1 車用信号機の設置

(歩行者信号のみ設置されている)

⇒車用信号機の設置を検討中。 

７ 富岡 1－1 信号機の設置 

⇒信号機の必要性は認められる

が、他の要望場所と比較して現時

点での早期設置は難しい。 

６ 舞浜 1－1 信号機の設置 

⇒交通量が少なく、現段階では必要性

低い。 

２ 堀江 4－36 信号機の設置 

⇒交通量や隣接する信号機との距

離等から、現段階では必要性低い。 

 

１ 東野 1･2丁目スクランブル交差点

の信号サイクル変更 

⇒周辺施設や住民の要望を踏まえた

上での設定である。 
 

３ 富士見 3－24信号機の設置 

⇒早期設置を検討中。 
 

５ 美浜 2－26 信号機の設置 

⇒交通量が少なく、現段階では必

要性低い。 

 

４ 明海 2－2 信号機の設置 

⇒現時点での信号設置の必要性

低いが、H23年度末に道路改良完

成を目途に検討進める。 
 

昨
年
、
９
月
か
ら
１
０
月
に
か

け
て
実
施
い
た
し
ま
し
た
市
民
ア

ン
ケ
ー
ト
へ
の
ご
協
力
を
あ
り
が

と
う
ご
ざ
い
ま
す
。 

 

本
年
１
月
７
日
に
千
葉
県
公
安

委
員
会
へ
、
交
差
点
の
改
善
、
信

号
機
設
置
な
ど
の
申
し
入
れ
を
行

い
、
左
図
に
記
載
し
た
箇
所
に
つ

い
て
回
答
が
あ
り
ま
し
た
。 

 

信
号
機
の
設
置
に
つ
い
て
、
７
に
つ

い
て
は
必
要
性
を
認
め
な
が
ら
早
期

設
置
が
難
し
い
と
し
て
い
ま
す
。 

「
事
故
が
あ
っ
て
か
ら
で
は
遅
い
」
と

い
う
皆
さ
ん
か
ら
の
切
実
な
要
望
が

実
現
す
る
よ
う
、
日
本
共
産
党
は
今
後

と
も
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
。 

 

皆
さ
ん
か
ら
の
要
望
・
意
見
を
お
寄

せ
く
だ
さ
い
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し
た
と
し
て
、

議
会
に
承
認

を
求
め
る
た

め
、
６
議
案
を

提
出
し
て
い

ま
す
。 

財
源
は

２２

年
度
分
は
全

額
を
財
政
調

整
基
金
か
ら

の
繰
り
入
れ
、

２３

年
度
分
は

財
政
調
整
基

金
か
ら
の
繰

り
入
れ
（
約
１６

億
円
）
と
市
債

（
約
１７
億
円
）

と
し
て
い
ま

す
。 
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平成２２年度３月補正 平成２３年度４月補正 

 補正額 計 補正額 計 

一般会計 15 億 6000 万円 616 億 1587 万円  33 億 700 万円 656 億 8700 万円 

公共下水道 4 億 6080 万円 34 億 7117 万円  10 億 7840 万円 43 億 4340 万円 

墓地公園       450 万円  2 億 4130 万円 

合計 20 億 2080 万円  43 億 8990 万円  
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元
木
美
奈
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議決機関たる議会が本来の機能を発揮

しえなくなっているとき、市長が議会に代

わって決定すること。しかし、市長は次の議

会でこれを議会に報告し、承認を求めなけ

ればなりません。この度の専決処分は、震

災に因る応急、復旧のために必要な経費を

市長の判断で補正予算計上したものです

が、議会はその内容について十分な検討

が求められます。 

 

 ４月２４日投票で行われた市議会議員選挙で、

日本共産党は２議席の確保にとどまり、期待を充

分、得票に結びつけることができませんでしたが、

選挙戦でうったえた被災住宅への個人補償の充

実、福祉と防災のまちづくりなど、これからも掲

げた公約実現に全力で取り組みます。 

専
決
処
分
は
平
成
２２
年
度
・
２３
年

度
一
般
会
計
や
公
共
下
水
道
事
業
特

別
会
計
の
補
正
予
算
な
ど
で
す
。 

市
は
、
東
日
本
大
震
災
に
よ
る
災
害

復
旧
予
算
を
本
格
的
な
も
の
を
編
成

す
る
ま
で
の
間
、
応
急
的
な
予
算
と
し

て
２０
億
２
０
８
０
万
円
（
２２
年
度
３

月
補
正
予
算
）
、
仮
復
旧
予
算
と
し
て

４３
億
８
９
９
０
万
（
平
成
度
２３
年
度

４
月
補
正
予
算
）
を
増
額
し
専
決
処
分 

市
議
会
議
員
選
挙
後
、初
の
臨
時
議
会
が
１８
日
、開
か
れ
ま
す
。 

正
副
議
長
の
選
挙
や
常
任
委
員
会
委
員
、
議
会
運
営
委
員
会
委

員
の
選
任
な
ど
が
行
わ
れ
ま
す
。
こ
の
他
、市
当
局
か
ら
専
決
処
分

の
承
認
を
も
と
め
る
議
案
が
提
案
さ
れ
て
い
ま
す
。 


